

Ressort: Gesundheit

AOK-Chef: Flüchtlinge sollen Gesundheitskarte bekommen

Berlin, 24.01.2016, 12:48 Uhr

GDN - Flüchtlinge sollen nach Meinung der Allgemeinen Ortskrankenkassen in ganz Deutschland Gesundheitskarten bekommen, um damit zum Arzt gehen zu können. "Das hat nur Vorteile", sagte der neue Chef des AOK-Bundesverbands, Martin Litsch, dem "Tagesspiegel" (Montagausgabe) - für die Betroffenen, die Mitarbeiter der Behörden und die Ärzte.

Zudem sei das Verfahren kostengünstiger. Befürchtungen, Flüchtlinge würden das deutsche Gesundheitssystem übermäßig belasten, wies Litsch zurück. "Flüchtlinge kosten im Durchschnitt weniger als normale Versicherte", betonte der Verbandschef.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66648/aok-chef-fluechtlinge-sollen-gesundheitskarte-bekommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com